

優しく強い子に！



<http://www.minamih.net/>
19・9・18(水)
南NEWS no 70



南の6年生とコーチのみなさん

秋季リーグ戦初戦、vs 片倉戦の試合前、これからアップです。リラックスしている子ども達です。

めあても決めて、自分のゲームプラン、チームのゲームプランを、それぞれが思い浮かべながらのアップが始まります。

結果は、岡村コーチのレポートにありますが、シュート数で4倍と圧倒しながら、1-1のドロー！？

5つ観て、判断・選択、勇気を持って実行！その時のボールを呼ぶ声、何をしろというコーチングの声が少なかったことが試合を難しくしたのです。

声がないとパス&ムーブもできないのです。

by 南の安版万



前半 ミドルサードの攻防

【6年生試合レポート】 秋季リーグ
2019/9/15 (日) 南大沢小学校

《試合のめあて》

- ・5つ観てコーチング
- ・パス&ムーブ
- ・アーリヒット



《試合結果》

南八王子 1-1 ARTE 片倉 前半 0-1
得点 ミツキ君 (Aセイジ君)
○シュート数 南八王子 12 ARTE 片倉 3

《当日の様子》

12リーグ戦と平行して始まった秋季リーグの初戦の相手は ARTE 片倉。大目標である 12B のトーナメントに向けた課題を試す機会としてはもってこいの大会です。

ここ数戦なかなか実現できていないワイドの攻撃や逆サイドへの展開をどこまで意識できるかチャレンジしました。

前半開始から押し気味に試合を進め両サイドバックから渡り廊下を使おうとした意識も見られました。しかし、前半8分、ワイドに使おうとした左サイドでのパスを奪われ連携ミスも重なり失点。

その後も左サイドを持ち上がったトウイ君がセントリングをあげるも合わせることができません。中央からはレオン君、ミツキ君がシュートを放つも枠外。



敗戦がよぎり始めた後半13分、左サイドをドリブルで持ち込み見事なキープ力で粘りをみせたレオン君が中央へセントリング。相手ディフェンスのクリアボールがセイジ君の足元に。それをペナルティーエリア付近のフリーで待つミツキ君へ落とし見事なシュートで同点に追いつきました。その後も攻め続けますが、逆転することは出来ず1-1の引き分けでした。



南のガールズ
写真提供は平山さん

《コーチ所見》

少しずつですがサイドへの意識が出てきています。より有効的にするためには全員が理解してスペースへ動き、サポートをする必要があります。相手が強くなればなるほどアプローチやあたりも強くなってくるので、今よりもっと早くて正確さが必要になります。

いつもめあてにある5つ観てコーチング: 声のサポートは非常に大きいです。パス&ムーブ: ボールホルダー以外の動きはボールホルダーを助けます。

全員が常に仲間のために動くチームになれば12Bのトーナメントを勝ち上がることも十分に可能といつも思っています。

by 岡村コーチ



染谷コーチによる戦術のレクチャー。どの子もしっかりと集中しています。学んだことを後でGAMBAノートに書きましたか。

理解力はサッカー選手として必須な能力です。技を習得するのも、戦術を駆使できるようになるのも、先ずしっかりと見て・聴いて、理解することが必要なのです。

学んで理解したことは、記録することです。更に理解は深まります。

南の6年生で、いつも目をしっかりと見て、話を聴いて、良く理解して、実践している子がいます。渡り廊下でのスピードある突破、金田ダンスからの左足のクロス、シュートは正確で威力があります。オーバーラップ・インナーラップも見事です!! 授業参観しても同じです。



染谷コーチ指導による浮き球の処理の練習

